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Cientistas estão aterrorizados por uma dúvida e se
perguntam...

Porque o DNA não se enrola dentro da célula humana?

As verdadeiras e maiores pesquisas não acontecem nos
grandes laboratórios. Com certeza não é lá o local onde se
encontram as respostas. Os cientistas deste mundo estão
sempre procurando no pior lugar, o lugar errado onde não 
se encontram as descobertas.

Uma grande resposta não pode ser encontrada dentro de
falsos ambientes, como laboratórios de pesquisas por
exemplo. Isso não é possível. Cada ser humano é como uma
chave que abre a porta para o conhecimento que vem da
realidade pelo aprendizado com a luz que nos originou. 

O ser humano deve partir em busca de seu verdadeiro eu.



As respostas só podem ser encontradas dentro de cada um. 
É lá o local das descobertas, o recinto dos segredos da
comunicação recebida por reinos e mundos superiores a
nossa existência, que transcende nossa inteligência e nos
auxilia na busca. É apenas o começo das descobertas a
respeito de nosso DNA e de sua estrutura desconhecida. No
DNA é encontrado o que de mais alienígena há em você. Os
seres extraterrestres mais estranhos estão no interior do
corpo não muito longe de nosso alcance. Há ainda muitas
outras coisas escondidas que o ser humano desconhece, que
não sabe a fundo pela ciência que dispõe, e que julga ser
"verdadeira" ou pense que lhe seja "útil." Como diz a Bíblia, o
oráculo dentro da matrix, o código sagrado... 

"Há mistérios maiores ainda porque vemos pouco dentre
suas obras."

DEUS é o autor de toda vida e de todas as construções, a
palavra mais próxima que temos para defino-lo, mas ele não
tem nome. Nunca houve um ser antes DELE para lhe dar um
nome. É uma eternidade existindo eternamente, criando
céus, dimensões, universos, e mundos, onde toda a 



existência lhe pertence. ELE é a fonte de tudo e de todas as
coisas. Ele é o CRIADOR dos deuses. No código sagrado, um 
de seus nomes gloriosos é, O DEUS dos deuses. Ele criou as
trevas e a estabeleceu como local vergonhoso para a
habitação de seres caídos condenados ao sofrimento eterno,
e a um estado pior do que a morte. Desde as macros
construções até as micros, foi o seu poder que realizou, que
do ponto de vista de nossa visão parecem ser infinitas,
imcompreensíveis, mas não é para ELE. As construções são
pequenas para definir quem ELE é. Não é porque você esteja
encapusado, envolvido por uma cortina corpórea que está
encobrindo o brilho de sua alma, que você deixa de ser o que
é, uma centelha de luz. Dentro da matrix o seu potencial
precisa ser oprimido para que você se mantenha escondido. 

O mundo do esquecimento trás muitas dúvidas, incertezas, 
e medo do que não se sabe. Afinal, o mundo lá fara parece
grandioso demais para você entender e se aventurar. As
vezes é mais fácil esquecer, se iludir e deixar ir, se
despreocupar, e se "divertir."



Que diferença há entre esse mundo e um parque de
diversões???

Nenhuma. 

É quando você consegue ouvir em sua mente ... 

"A ignorância é uma benção." 

Enquanto estivermos aqui uma parte de nós tentará nos
converncer, de que a realidade passa por essas vias,
comprometendo-se sempre a querer nos deixar no estado
mais acomodativo possível, e comum a todos, como podemos
ver em milhares de outras pessoas. 

Esse é o estado igualitário sem novidade. 

No entanto é você, e só você, que precisa romper e acabar
com esse ciclo. 

E se você não o fizer ...



Ninguém o fará em seu lugar. 

Você precisa quebrar o paradigma do medo que o acomoda, 
e que é incitado a você a controla-lo todo dia, o acovardando.

Os seres que tentam controla-lo não são maiores do que
você. O que pretendem fazer é parecer que sim, fazendo 
você acreditar através de seu medo, que você está indefeso,
sozinho, e que acredite nisso. O mundo pode até girar sem
que você saiba como isso esteja acontecendo, mas o
universo inteiro o está assistindo. Quando o mundo foi criado
eles já o assitiam, e não é agora que será diferente. Você
precisa ser um herdeiro do céu e desejar com todo o amor e
afinco, querer reinar sobre o todo, que tem uma parcela
absolutamente infinita perto do mundo que você vive. Os
outros não são reis de verdade, embora achem que sim, e
consideram que a terra é o único lugar deles. 

Esse lugar, além de não ser mais deles, não os permite terem
aqui morada permanente. Lembre-se, e morpheu disse no
filme matrix ... 



 "SE VOCÊ
NÃO É
COMO UM
DE NÓS.
ENTÃO
VOCÊ É
COMO 
UM DELES."



Para ganhar a vida verdadeira você precisa saber reconhecer,
que é perdendo a vida falsa, do melhor jeito, que você recebe
a vida que tem valor. Os que dizem ser os maiores
"vencedores", como pessoas famosas ou com cargos de
"sucesso", são os maiores escravos e os seres humanos 
mais controlados e presos que existem na terra. Afinal, 
essa prisão foi projetada para pessoas como eles, não para
pessoas como você que sente a veracidade dessas palavras.
Eles não tem como entender isso, nem tão pouco há como
conseguirem escapar.

Mas você pode.

Tudo se torna mais difícil de conseguir piorando ainda mais a
situação por aquilo que não sabem, e que eles não tem como
entender. Não há e não existe nenhum progresso quando a
luz da alma está apagada. Não existe nenhuma descoberta
dentro deste parâmetro. Tudo o que existe é apenas o de
aumentar a ilusão daqui. Quando o seu poder interno não
esbraveja em seu interior no intuito de querer quebrar o seu
casulo, destrui-lo na tentativa de querer tornar, o ser de fora,
inútil e sob domínio, nada acontece. 



Um dos maiores erros da humanidade é achar que a ciência
deste mundo pode trazer soluções para tudo, quando não
pode. O homem não é mais a esperança. É exatamente para o
lado oposto desse discurso que desejam que você aponte
seus ouvidos. O mundo quer te convencer que eles estão com
a razão, e você não. A matrix não tem medo de notícias
"falsas", eles tem medo das verdadeiras. O projeto fake news
foi criado para desacreditar toda a verdade e encarar os
pregadores como "foras da lei." O ser humano quando se
originou na terra, ele não era carne como vemos hoje. A
realidade de hoje é uma cópia distorcida, uma matrix que
criou a ilusão copiada de algo infinitamente real, e inserindo
você dentro disso. A Bíblia como um código sagrado diz que o
ser humano não era constituído de carne mortal a princípio,
sem antes haver uma queda. Eles provinham de um mundo
diferente de agora, e completamente oposto pelo que vemos
aqui. O ser humano em sua origem era um ser de luz. O corpo
era diferente. Embora tivesse a forma humana, ele não era
constituído de matéria, mas foi encerrado dentro dessa
condição. O ser humano era revestido da mais pura luz,
parecido com os anjos reluzentes, que desde o princípio
sempre foram considerados nossos irmãos, e ainda o são



depois de nossa queda. Os humanos se viram inseridos em
outro contexto, imersos em uma estrutura tridimensional, um
mundo com uma realidade densa. A vida humana a partir daí
não foi mais a mesma. Passou a coexistir dominada pelo que
seja material, pelo físico, pelo tridimensional, onde tudo
corrompe e morre. É um ambiente tão agressivo, que desde a
mínima estrela até a mais ampla galáxia, tudo passa a ser
alvo de destruição, e morrendo através dos efeitos do tempo.
Depois da queda de nossos primeiros pais fica claro em
muitos manuscritos sagrados antigos e na Bíblia, que a
natureza e a criação inicial humana drasticamente modificou.
Infelizmente essa é uma verdade não dita pela humanidade,
até porque os controladores das trevas não irão permitir que
ninguém saiba o que houve, caso contrário a ilusão daqui não
existiria. Para dominar eles precisam que a ilusão esteja na
mente de todos. 

Pegue seus livros de ciência, seus formulários acadêmicos
de escolas, sua "faculdade" , "doutorado" , "bacharelado" ou
sei mais o que você tiver,  junte tudo, e jogue no lixo. 

A história humana foi reescrita. 



Seja bem vindo ao ensino educacional do conto de fadas.

Lute para "vencer " na vida e ganhe como recompensa de 
seu esforço, a escravidão. 

É muito fácil se acostumar com a ilusão. O difícil é descobir 
e sair dela.



Seres das trevas invasores vieram reescrevendo a história
humana ao longo de milhares de anos, a fim de catalogar
seus escravos como se estivessem dentro de um jogo, o
"GTA" da vida real. A partir da criação das escolas
universitárias na idade média, começaram gradativamente e
lentamente, a imbecilizar todos os seres humanos do planeta
desde o berço, imprimindo em suas mentes a história que
quisessem. Uma história deturpadamente falsa, contada por
governos e religiões muito longe da original. Desde que as
populações assumissem seus contos como originais, o que
haviam orquestrado estaria cumprido.



Quando você não sabe nada sobre você, quando sua
verdadeira história é substituída por outra, fica muito mais
fácil de te controlar. Toda "história" que te contarem sempre
parecerá ser muito convincente pelo olhar de uma visão
despreocupada, e cairá como uma "luva" na sua cabeça, e
com uma mente mau alimentada e sentindo-se fraca, você
acreditará em tudo o que diserem facilmente, e assim, eles
reescrevem sua "cartilha." Mas quando você descobre e
percebe o que você realmente é, então eles perdem a chave
do dispositivo remoto que o manipulava, e deixando de
operar e funcionar nas mãos deles. Eles não possuem a
soberania sobre o seu ser. Você é o ser que se define. 
Inverter os valores e mudar a história foi uma coisa
aparentemente muito simples para os controladores, que
vieram redirecionando "regras" e as creditando na mente
humana como "verdadeiras", ao longo do tempo. Eles criaram
o mundo que você vê na sua mente. Afinal, eles possuem o
tempo como aliado nesse processo, porque além de serem
atemporais, nós não temos acesso ao tempo como eles tem.
Nós estamos presos no interior do tempo, eles não. Somos
seres revestidos pelo invólucro corpóreo, os seres
controladores das trevas são seres dimensionais. 





A verdade é que os seres humanos perderam sua estrutura
genética evoluída, sabendo-se que antes disso, possuíam
grande sapiência e conhecimento sobre si mesmos e de suas
capacidades, que como antenas, estavam ativadas. Tinham
conhecimento sobre o universo criado, mas que infelizmente
foi perdido. Eles rompiam a matéria por meio da luz que
tinham. De repente se viram enxergando pelo precário,
habitando e coexistindo em uma dimensão inferior que
desconheciam, envolvidos por uma "vestimenta" que passou
a encobrir a realidade deles. Eles ficaram muito assustados.
Esta é a expressão mais próxima encontrada nos escritos
sagrados antigos para descrever, e retratar definindo, o que
ocorreu depois de nossa queda. O ser humano fracassou
diante de um teste, uma prova, e não demonstrou serem
merecedores da eternidade que possuíam quando
pertencentes a reinos superiores. O ser humano se perdeu
por muito tempo através de um engano consumado. Por
causa disso sua estrutura molecular e biológica, o DNA,
sofreu drásticas alterações, interferências e modificações
pelos mesmos seres carrascos controladores que os
seduziram e os fizeram cair. De luz que eram passaram a
habitar a carne e a conhecer a morte. 



Tudo o que existe em um universo físico experimentará o
mesmo e passará por essa alternância pelo que fizeram
parte. As religiões não consideram essa prerrogativa, sempre
foi para esconder a essência de luz que o ser humano é, e
para lhes ocultar a verdade como vem fazendo. Os nossos
pais originais, Adão e Eva, sofreram uma metamorfose, da
transição dimensinal para a física, quando usaram a
liberdade deles para o mal. A definição básica da queda é o de
terem desobedecido as leis eternas e universais do CRIADOR
de tudo e de todas as coisas, presentes neste mundo. Um
simpels planeta é também o universo porque faz parte dele.
Eles decidiram seguir a escuridão, do que simplesmente
obedecer ao conhecimento aprendido que receberam. As leis
do CRIADOR valem para qualquer criatura em todo o universo
criado, e em qualquer dimensão e mundo. Uma vez estas leis
irrompidas e não aprendidas, seguidas para o lado oposto,
tendem a os levar a um caminho contrário a luz, e a os
lançarem nas trevas. Não existe a imparcialidade de ficar no
ponto do meio. A escolha não lhe permite. Quando não se
serve a luz, tudo leva diretamente para a escuridão. Com o ser
humano não foi diferente. Eles não foram dignos da realeza
que receberam e da vida pela qual tinham sido agraciados. 





Eram seres de luz e não podiam morrer, mas depois se
transformaram em pó passando a envelhecer deteriorados
pelo efeito do tempo. Como diz a Bíblia, o Jardim do Éden era
um local aureolado por uma dimensão superior. Lá havia uma
redoma de imortalidade sobre o ser humano antes da queda.
Depois do fracasso os corpos de nossos primeiros pais se
tornaram como os nossos, carnais e precários, mas ainda
assim muito mais evoluído geneticamente do que o corpo 
de hoje. O ser humano antes da queda, era como os deuses 
e eram imortais. Eram anjos, e se transformaram em corpos
que apodreciam em vida. Passamos a ser deterioráveis
através do tempo. Tudo o que existe ou que pertença a um
universo material irá morrer, e desaparecer, não importando
quanto tempo dure. No final tudo é vencido pelos efeitos do
tempo. Esta é a lei da realidade tridimensional, que nem
realidade é considerada. Nos tornamos o resultado e
consequência daquilo que fizemos. Todos a partir daí
passaram a nascer com a mesma culpa, e precisariam ser
resgatados pela decisão e liberdade de escolha a favor da 
luz novamente. A verdade que veio depois nos mostrou
conclusivamente, o quanto estivemos errados, e como
consequência, essa verdade resgatou o mundo inteiro 



para nos provar isso. Um projeto de resgate foi idealizado
com amor e esperança de renovação para um futuro distante,
através dos desígnios do próprio CRIADOR. ELE e os deuses
que nos assistem definiram que a vida voltaria a ser como 
era um dia, mas teria um preço. Entendam que DEUS O
CRIADOR não cria nada imperfeito, e em um mundo onde a
morte predomina, não é um mundo perfeito. Logo você
percebe que há algo de muito errado para que esteja desse
jeito. O que foi decretado por reinos superiores irá ocorrer.
Jesus Cristo veio a terra para iniciar a reparação do erro
humano cometido, e completar a conclusão do projeto do
CRIADOR para este mundo no fim. Um MESTRE da Justiça que
veio de seu mundo, de sua morada eterna, se tornando como
um de nós em aparência, e assumindo a nossa forma
humana. E embora indiscutivelmente ele não seja como um
de nós, ele entrou neste mundo com seu poder permanente.
Tudo para nos salvar do laço obscuro que nós mesmos
criamos pelo consetimento da investida de seres das trevas
contra nós, para que os vencedores do jogo, readiquirissem 
a morada verdadeira de volta. 

Ele saiu da realidade onde estava para nos retirar da prisão. 





Existirão buscas desconhecidas e mais fascinantes, que o
homem como sempre, não encontrará respostas. Tudo por
aqui é um jogo entre peças controladas. 

O DNA humano é o que há de mais alienígena em você. A
verdade é que o DNA foi denegrido por muitas alterações
genéticas maléficas realizadas no passado que alteraram
modificando cada vez mais o corpo humano para que
permanecesse preso, sem consciência da realidade, trazendo
como consequência o retardamento da evolução da alma em
direção a luz. 

O corpo físico pode causar grandes malefícios e atrasos na
evolução da alma, o ser real, tudo por esse corpo ser capaz 
de conseguir gerar más emoções, e evidentemente, más
energias. Uma vez o corpo denegrido por mutações genéticas
propositais imbutidas diretamente no DNA humano, as
emoções humanas tendem a ficar com o tempo
descontroladas a nível dos animais. Eu já disse e vou repetir
mais uma vez caso você ainda tenha esperança...

Não haverá melhoras na terra enquanto esse mundo existir.



O corpo muda quando altera-se sua genética. 

Um animal sempre será a criatura mais próxima de um
escravo obediente. Você não é o corpo, embora o mundo com
uma teimosia insistente diz a você convencendo, que o corpo
é a única ferramenta de trabalho que você tem a sua
disposição. 



New Blood ... 

Um "sangue novo" está sendo criado para a espécie humana
pelas constantes mutações do DNA que estão ocorrendo
atualmente. As vacinas são dispositivos tecnológicos e
modificadores genéticos que estão alterando o DNA humano
para padrões impensáveis e nunca vistos antes, que tenha
acontecido alguma vez sequer dentro da nossa história e
ocorrido conosco. A "revolta" que estamos vendo nos
noticiários por uma violência extrema coletiva, não mentem.

Muitas pessoas após o início do processo vacinal estão
denotando um comportamento anormal e exageradamente
agressivo, como nunca visto antes, descomunal, e violento 
ao extremo. Estamos simplesmente vendo crianças matarem
adultos, ou pior, crianças matando crianças, jovens matando
mulheres indefesas com um ódio implacável nunca visto,
testemunhado por nós por um descontrole emocional que
não dá para entender o porque. 



Uma violência brutal que está matando pessoas.

É como se algo estivesse atuando na biologia deles e abrindo
a porta para as possessões. 

Em todo o mundo e em vários países, crianças e adolescentes
em escolas estão matando seus professores por nada,
através de uma histeria coletiva mundial de um
comportamento que ninguém está conseguindo entender o
porque de estarem fazendo isso. 

O governo por outro lado está permitindo mais livremente o
acesso a armas de fogo, sem nenhuma restrição, e muitos
jovens estão tendo acesso e praticando atos de terrorismo
civil. 

Isso está se alastrando pelo mundo, pelo "sangue novo" que
está correndo nas veias de muitas pessoas "vacinadas."



Se você está lendo este e-book você já tem a noção básica
por tudo aquilo de estranho que vem ocorrendo no mundo.
Você já sabe que a mudança genética do corpo pela alteração
do DNA através de vacinas, é o principal responsável por
estar causando tudo isso. Eles poderiam "desligar" as
pessoas a hora que quisessem apenas com um comando,
uma vez que a pessoa tenha tomado a vacina e inserido o
elemento indutor. 

Você precisa entender que nunca foi uma vacina. 

É uma biologia tecnológica extraterrestre que nenhum
médico que esteja tentando entender esse "líquido"
consegue explicar. E isso está no interior do sangue daquele
que se vacinou, e não há como retirar. A bíblia nos alertou a
milênios atrás desse futuro que está acontecendo hoje, e que
estamos presenciando atualmente, onde praticamente
ninguém acreditou que iria chegar. As pessaos estavam
preocupadas demais tentanto ser "felizes" dentro de uma
jaula, o "circo" onde os "leões" se divertem. Eles deram
ordens as"presas" para causarem todas essas anomalias
nacionais. 



O índice de violência aumentou drasticamente a níveis
absurdos rapidamente e de repente. É a indicação direta do
simples acionamento de um comando. Tentando explicar, é
basicamente como a ilustração da carta. As pessoas estão
sendo induzidas como animais a agirem como pessoas
selvagens. Não sei se você percebeu mas esse é o começo de
um comportamento zumbi. As pessoas estão sendo
acionadas pelo indutor e induzidas a estarem desse jeito.

Talves essas notrícias não cheguem até você, talvez você não
esteja muito surpreso, mas lentamente está se tornando real.
Essa é a foto de uma mulher que "virou" zumbi e atacou
pessoas, e existem muitos outros casos como esse



que não estão sendo relatados. Algumas pessoas
literalmente estão apresentando padrões violentos ao
extremo, tendentes ao canibalismo. Estão virando zumbis em
várias partes do mundo, o que logicamente, não está sendo
noticiado pelos meios televisos abertos. É um comando
tecnológico. É como eu disse, eles poderiam até ser
"desligados" por um apagão em suas ondas cerebrais, ou
através desses mesmos comandos, pularem de um prédio.
Poderiam acionar um desmaio em massa e coletivo, e se
quisessem, até poderiam fazer o contrário. Se uma pessoa
estivesse querendo se suicidar, por exemplo, com nocivos
pensamentos suicidas, eles poderiam enviar um comando
tecnológico e "travar" essa pessoa, impedindo a tragédia 
que a pessoa estivesse desejando praticar contra si mesma. 

Imagine como isso poderia "ajudar" os "bombeiros."

A pessoa na tentativa de querer se matar, não conseguiria
realizar seu intento, porque a ordem recebida na mente dela,
não permitiria a ação, pelo acionamento de um comando
remoto que dominaria completamente sua mente, e vontade,
através de um indutor que ela mesma permitiu inserir.



Uma vertente do código sagrado, A Bíblia, o oráculo dentro 
da matrix, é descrtito no Apocalipse.

"Naqueles dias os homens procurarão a morte, mas não a
encontrarão; desejarão morrer, mas a morte fugirá deles."
Apocalipse 9:6

É o controle da mente por meio de uma tecnologia muito
avançada. Uma pessoa que tente se matar, suicidando-se,
mas que não consegue devido ao acionamento de um
comando, de uma ação romata de um controle altamente
tecnológico, é exatamente isso que estamos vendo e
presenciando hoje em dia. Esses comandos remotos já 
estão ocorrendo como acionamentos de "teste."



Em todo o mundo pássaros estão atacando torres 5G. As
ondas eletromagnéticas emitidas por essas torres, estão os
afetando biologicamente, porque a anatomia dos animais é
diferente da nossa. E se isso já os está incomodando tanto ao
ponto de eles atacarem essas torres, por saberem que o sinal
está vindo de lá, imagine então os seres humanos vacinados.
Os pássaros estão sentindo a frequência que os está
perturbando, no entanto eles não foram vacinados, aquilo
que os está atingindo está sendo deliberado a afetar os
humanos quando os controladores quiserem. "Sangue novo"
significa um sangue mudado, alterado para outro diferente. 
O DNA muda o sangue, e quando o DNA muda, o sangue todo
modifica. É o DNA que constrói todas as céluas do corpo
humano, e quando ele é alterado, todo o corpo se transforma
em outro, mesmo que não modifique na aparência. 
As reações agressivas que estamos vendo desmedidamente
ocorrer nas pessoas, estão associadas com a mudança de
DNA. No passado essa mudança alterou o cérebro humano,
que perdeu o padrão original que nunca iremos ver de novo,
de um cérebro que sempre foi o nosso, um cérebro perdido 
no tempo alterado para padrões inversos, com metade de
cérebro serpente, somado ao cérebro humano. 



Pode parecer uma comparação bizarra demais, mas na
prática é isso, até onde uma alteração e mudança genética
pode chegar. Os filmes de hollywood nos vieram mostrando 
a verdade por trás de um teatro que é a nossa própria vida.
Quando você retira a realidade que estão expondo nos
elementos cinematográficos, o que sobra, é contido para te
dar a sensação de um "filme" de "ficação científica." É para 
te distrair quando estão mostrando o que é real, dentro do
mundo irreal que você vive. 

No filme A Mosca, é mais ou menos por aí. Um cientista tinha
desenvolvido uma tecnologia de teletransporte. O que ele 
não contava, é que uma mosca, acidentalmente havia entrado  
no recinto teletransportador, produzindo um resultado
irrreversível, a fusão do DNA da mosca, com o dele.



A princípio ele não sentiu os efeitos da fusão, mas com o
tempo começou drasticamente a ficar parecendo cada vez
mais com um inseto. Devido a mudança genética ocorrida
pela fusão, ele começou a se transformar pouco a pouco em
uma mosca. Um exemplo típico do que o DNA pode fazer em
nossas céluas, uma vez alterado dentro do corpo. 

O DNA é a jóia do infinito do mundo material biológico. 

É um código genético que constrói corpos, desde as formas
elementares, mais rude e horrendas, até as mais belas de 
se ver dentro de um universo físico. A Mulher vestida de Sol
do Apocalipse, já veio nos alertando durante eras, que a
genética humana seria alterada e modificada por
experiências genéticas macabras, realizadas por seres
extraterrestres das trevas, em um futuro próximo. Por meio
de cientistas inescrupulosos comprados por esses seres,
acabaram colaborando para a aceleração dessas tais
experiências. A profetiza arrebatada ao céu perfeito, veio a
terra em nosso favor, e nos alertou dizendo que a essência do
homem, O DNA humano, seria misturado com a essência de
um aninal, de modo que não seria mais um homem, nem 



um animal, mas uma besta. Esse foi o aviso reservado a
nosso futuro, não muito diferente pelo que ocorreu lá atrás.

Em laboratórios ultra secretos esses experimentos
envolvendo DNA humano misturado com DNA de animais, é
conhecido como, A casa de horrores.

Há desenhos de mapas antigos que claramente revelam a
existência de muitas deformações genéticas estranhas
envolvendo seres humanos, com mistura de animais, pela
interferência direta de geneticistas obscuros. 



Eram anomalias e deformações genéticas que jamais teriam
como ocorrer naturalmente. 

Esses mapas revelaram homens sereias, metada homem e
metade peixe, ciclopes, homens com um olho só, centauros,
homens metade humano metade cavalo, minotauros, homens
com cabeça de touro, e mulheres também mescladas a esses
animais, entre outros exemplos citados nas mitologias
antigas de outras culturas. 



As mitologias não teriam desenhado e não teriam descrito
uma coisa dessas se não tivessem visto. Experiências
genéticas envolvendo o DNA humano com DNA de animais,
uma fábrica de aberrações para profanar o ser humano. Hoje
está acontecendo o mesmo em recintos clandestinos ocultos
dos laboratórios secretos em bases subterrâneas,
envolvendo até mesmo clonagem humana. A substituição do
semen humano no óvulo feminino, pelo DNA de uma pessoa
que se pretende copiar, copiando identicamente o corpo dela.
Tudo elaborado através da manipulação do DNA humano. 



Imaginem então o que podem fazer com um indutor
desconhecido extraterrestre inserido dentro do sangue
humano, como se fossem "bestas" miscroscópicas vagando
no interior daqueles que vivem uma vida despreocupada, e
achando que tudo é para lhes trazer "saúde."

Foi um anjo que nos avisou ...

"E destruirá a muitos que vivem despreocupadamente."
Daniel 8:25

Não existe um cenário mais divertido e "feliz" para a matrix
do que ver que o engano funcionou. Humanos permitindo e
rompendo suas liberdades a troco de nada, permitindo serem  
usurpados por escolha própria em favor daqueles que os
estão enganando sem perceber. É através do engano que os
controladores mantém o poder. É exatamente por isso que
muitas das vezes, possuem atuação mais livre e recebem
permissão para agir. São os próprios humanos sem evolução
e sem elevação alguma, que por decisão própria, estão dando
o consentimento e permitindo que façam com seus escravos 



o que quiserem, até mesmo jogando-os uns contra os outros,
e contra si mesmos. Talvez agora você entenda melhor essa
frase.

"O que nunca exisitu" é toda a realidade que os controladres
sabem sobre nós e que a estão escondendo, pelo que
verdadeiramente somos, e que milhares de mentes humanas
não conseguem acreditar. É o que os governos controlados
por sociedades secretas não desejam que você encontre, e
veja atrás do véu, descobrindo o que é esse mundo e o que
ele se tornou. É sempre o de você permanecer sobre um
cabresto imposto por eles. É o real que você não pode ver e
conhecer. É desacreditar da verdade em torca de uma
irrealidade que uma multidão vive como se fosse deles. 



"O que nunca exisitu" é o principal motivo de o chamarem de
"louco", quando decidido por si mesmo, você fugiu desse
"manicômio", e é por isso que desprezam você. É a tentativa
de expulsa-lo para bem longe, para que sua "loucura" não os
contamine. O seu mundo" louco" deve ficar no seu "hospício",
e não ao lado deles. Você produz um "ruído" que eles não
suportam ouvir. O som da "música" deles vem da matrix e não
de você. Eles não te "merecem" como companhia, por
acharem que são eles que estão tendo "a verdadeira noção",
e não você, que os incomoda com a sua "loucura." Estão
lutando desesperadamente para não desgrudar da mentira
que já está encrustada na mente de todos os que não
conseguiram sair. "O que nunca existiu" é o universo
maravilhoso que revela o mundo dos "loucos." Loucos que
são sábios para DEUS. E é por meio dessa "loucura" que DEUS
definiu e já estabeleceu antes do tempo os que ELE iria
salvar. A "loucura" que te salva é a "insanidade" que você
deve ter vivendo em você. Uma vez isso descoberto, revelado
e conhecido em você, essa é a companhia mais perfeita que
você saberá, que não há mais como largar. 

Não dá para trocar escravos por isso. 



É ter um DEUS que desintegra universos a seu favor, por você
o ter amado e abandonado um tipo de mundo que ELE detesta.

Você não é um animal como um macaco, mas para os seres
controladores das trevas, é isso o que você representa e
singnifica. Acho que chamar esse mundo de jaula seria uma
definição ainda simplória demais, não tão mais apropriada
em afirmar que estamos dentro de um grande "zoológico",
onde os "animais" experimentais, somos nós. Os filmes de
hollywood é o que de mais próximo está tentando nos
provocar, contando subliminarmente, o que é, ou o que se
seja a nossa humanidade. Para corroborar com minha
afirmação pelo que este mundo se tornou, em uma das 
cenas do filme, Capitã Marvel, uma mulher piloto estava
posicionada em um quadrante de uma galáxia distante da
terra. Foi quando ela foi impelida por seu comandante, a ir
para o nosso sistema planetário e viajar com sua nave até
aqui. Ela então pergunta qual seria o planeta e qual o seu
nome, para que ela soubesse de que planeta se tratava. 
O comandante responde a ela que é a terra. 

Ela então surpresa, lhe diz em seguida...



Você vai me mandar para aquele chiqueiro???

Não poderiam ter classificado a terra com uma definição mais
apropriada pelo que este mundo se tornou.

A história dos primatas era para lhe dizer indiretamente, 
sem que os controladore se apresentassem, falando
diretamente em seus ouvidos, que pra eles, você é isso. 
Pra eles você não passa de um escravo "animal" que deve
estar sujeito as experiências que estão te submetendo. No
dia que você começar a ver que os governos não são mais
humanos, você vai entender.



Você é o ser que vive no corpo, que o comanda, que o põe em
movimento, no entanto sua mente não tem como dizer a você
que é isso. Então não viva pelo espelho, mas pelo que você
não consegue ver, que é o que você é, e onde você está. O DNA
humano é composto por hélices que dão forma e constituem
sua estrutura genética. Os cientistas já identificaram que
nossa estrutura de DNA foi alterada em alguma época.

Foi denegrido e retrocedido. 

Segundo eles, deveria existir muito mais hélices em sua
constituição genética. Estava faltando algo, que como sempre
e de costume, eles não souberam explicar, apenas
identificaram.



O que eles não aceitam é que em certa época do passado, o
DNA humano foi simplificado propositalmente por meio de
experiências genéticas sofisticadas, feitas por seres das
trevas extraterrestres liderados por anjos caídos.

O resultado disso é de tornar o corpo mais primitivo, mais
adaptado a condição densa da matéria. A forma pela qual o
DNA modificou nos encerrou mais no fundo do poço da
materialidade, deixando-nos mais imbecil, menos
inteligente, e muito mais escravo. O nível da persepção e 
da sensibilidade das coisas espirituais praticamente
desapareceu. Conseguir enxergar os reinos superiores da
existência foi limitado ao máximo.



A mudança genética funciona como inibidores de
consciência, ela o prende onde ela somente quer atuar, que é
na mente secundária. A limitação mental foi apenas uma das
modificações que o DNA trouxe, para não dizer a principal. O
ser humano utiliza apenas 10% de sua capacidade cerebral.
Eu já disse isso uma vez e volto a repetir ... 

As serpentes se esconderam atrás dos macacos. 

A história da "evolução" humana a partir de macacos é
ridícula. Acho que eles deveriam falar que evoluímos de
cobras e não dos primatas.



Caso você não tenha persepção suficiente para entender por
tudo ainda parecer novo a você, eu o convido a ter só um
pouco mais de curiosidade. Faça um estudo anatômico e você
observará que o cérebro humano, em sua atual constituição,
é muito mais parecido com o cérebro de um réptil, de uma
serpente, do que de um macaco. A mudança genética ocorreu
para causar exatamante isso. 

Observem na natureza. 

As serpentes são muito mais agressivas, desumanas,
traiçoeiras, e impiedosas ao extremo do que qualquer outro
animal no meio ecológico, no entanto, não vemos essa 



conduta nos macacos. Se realmente somos uma
"descendência" deles, nossos cérebros teriam que ter os
mesmos traços que o deles, inclusive hoje, com essa tal
"evolução" já concluída. Mas sem sombra de dúvidas, não é
isso o que vemos na prática. Extraterrestres intrusos
colocaram um pouco das serpentes na genética humana.
Toda alma na terceira dimensão entra exilada dentro do
veículo, dentro do corpo, então teriam que de certa forma
fazer com que os seres humanos saíssem de seu controle
pacífico mais facilmente, e serem mais maldosos ao extremo,
mais furiosos e desumanos, como as serpentes. Um cérebro
com complexo reptiliano ajudaria e muito neste processo, o
que permitiria as almas que estão presas nos corpos, a
perderem o controle, e explodirem em ódio e fúria mais
facilmente quando provocadas mentalmente ou
influenciadas em seu ser. 



Um verdadeiro cabo de força contra os instintos violentos
que todos os dias procurariam domina-los. Com isso eles
conseguiram retirar o ser humano do lar sossegado de suas
divinas essências. Apenas olhe para o mundo e o contemple
hoje, para você enxergar quantos ninhos de cobras existem
em cada residência, em cada esquina, em cada cidade, tudo
exposto pela internet e filmado por canais de televisão.
Instaurar uma matrix de controle foi a segunda etapa do
processo, e foi o que fizeram. Logo se entende que o corpo
humano como parte tendo a mente física, se parece muito
mais com uma serpente, do que um macaco. O cérebro dos
macacos não tem nada a ver com o nosso. Em algum
momento depois do fracasso humano, geneticistas
extraterrestres transformaram este planeta em uma prisão
abandonada de suas experiências pelo cosmos, e infiltraram
essa mudança na genética humana depois de terem
adentrado na terra, como intrusos. Uma vez alterando 
o DNA poderiam mudar a constituição de qualquer órgão do
corpo humano, e formar a partir daí, o tipo de população que
quisessem no futuro. Há muito cérebro sobrando e quase
nada sendo utilizado, exatamente porque as capacidades
espirituais e superiores humanas, foram propositalmente



suprimidas. Mas não foi só isso. As modificações foram
inúmeras e totalmente desconhecidas, o que não nos deixou
pistas de quando isso realmente aconteceu. O objetivo dos
controladores das trevas e seus geneticistas era o de nos
deixar mais escravos com o tempo, e cada vez mais
dependentes deles, presos dentro de uma inconsciência 
que eles projetaram. As serpentes invasoras conseguiram
modificar o corpo humano para uma nova estrutura biológica
alterada para os padrões baixos. Eles tiveram permissão. 
A queda aconteceu devido o ser humano ter dado ouvidos as
mentiras da serpente virando escravos em suas mãos, o que
continuará até que o mundo atual deixe de existir. Foi um 
dos preços da queda. Toda queda diante das leis eternas do
CRIADOR haverá consequências e sentenças determinadas
para cada mundo que cair. O ser humano virou alimento para
os seres das trevas controladores exatamente da forma que
eles pretendiam. Um pó a ser consumido que os alimentasse
através de nossas energias, bastando apenas ser polarizada
para o lado negativo. O ser humano é pó da terra e foi formado
dela. No entanto também é pó que alimenta a serpente, por
ter sucumbido a queda e as más influências correspondidas 
pelo ataque destes seres das treva no início. 



DEUS disse a serpente ... 

"Comerás pó todos os dias de sua vida." Gênesis 3:14

O ser humano se tornou alimento para os próprios seres que
os fizeram cair. Uma vez suas energias invertidas, as
serpentes passam a ter uma verdadeira fábrica de alimento
em suas mãos. O que a população da terra mais tem feito é o
de inverter sua energia para o lado negativo. 

O ser humano é proveniente de reinos de luz e experenciam o
universo físico em um corpo físico, no entanto eles tem
acesso aberto a reinos mais elevados podendo voltar e
ascender a esses mundos, uma vez que consigam vencer o
mundo de mentira, que é o mundo baixo. Enquanto que seres
das trevas, anjos caídos, as serpentes, os grays, entre outros
seres, que trabalham para manter a escravidão do anjo do
abismo em atuação, não possuem mais acesso a essa
elevação. O pacto com as trevas não acontece somente no
âmbito terrestre, mas pela extensão do universo também. 





Eles estão condenados e sentenciados a viver somente por
vibrações baixas de energias negativas de dimensões
inferiores, e necessitando disso para se perpetuarem.
Conseguiram escravizar o ser humano, desta forma eles
obtiveram o alimento e a anergia que precisavam. Invertem o
pólo da energia da alma humana por meio de más ações que
os próprios humanos cometem contra as leis eternas do
CRIADOR. Dessa forma são escravizados, porque quanto mais
erros, mais energia negativa é produzida. O corpo não produz
energia, pelo contrário ele precisa de energia para se manter
vivo na terceira dimensão, é a alma que a produz, imagine
então inverte-la para os padrões que pretendem. 
Os controladores não podem dominar o livre arbítrio humano. 
É uma lei inquebrável em todo o universo criado que não pode
ser rompida ou desrespeitada, mas podem influenciar para
que caiam. A influência maligna não é o resultado final, é
apenas a tentativa de fazer você ceder através de muita má
influência externa, recebida com muita pressão de qualquer
tipo. Só o ser humano pode consentir. A terra se tornou uma
grande fábrica de energia negativa, uma prisão onde as
pessoas se tornaram em reservatórios. 



O mundo é a fazenda onde seres das trevas vem
desabastecendo-os todos os dias. Milhares de galões de
energia negativa produzidos e coletados nos recipientes de
carne. É um processo automático. As pessoas perderam a
capacidade de sentir a má atuação pelas escolhas que
fizeram. São elas que estão gerando toda a inconsciência
coletiva. 

Por isso Jesus Cristo O MESTRE, os profetas antigos, e os 
anjos, foram tão enfáticos a nos advertir quanto a atos que
promovam pecados. Cada pecado inverte o pólo da alma e os
leva em direção as trevas, fazendo-os produzir a energia que
abastece os controladores da matrix por erros cometidos
seguidamente com sensação de "liberdade", pela sucessão
ascendente de faltas não arrependidas, sem que exista
nenhum tipo de mudança ou alteração de hábito.



Já imaginou a extensão do tamanho de uma propriedade
como essa??? 

Isso encobre o mundo. 

A terra é apenas um desses locais. Estes seres sempre
pretenderam escravizar o cosmos desde que foram laçados
no abismo, desejam se tornar mestres do universo,
dominando e escravizando milhares de sistemas estelares 
e enganando civilizações inteiras. 

A terra não é o único lugar e mundo escravo. 

Existem outros lugares como aqui, e mundos escravizados
como o nosso.

O tamanho da propriedade desses seres controladores é
imensa. 



A Bíblia nos revela isso.

Quem irá acreditar em uma cena de terror tão assustadora e
destrutiva como essa, que venha a atrapalhar o sossego e a
tranquilidade de toda uma população, que ameace desfazer 
o  seu mundo de fantasia???

Essas pessoas irão lutar para defender o mundo que suas
mentes não querem perder. Ainda que não compreendam,
infelizmente é a realidade daqui e não há outra, quer queiram
ou não. Os pastores e padres estão despreocupados demais
com assuntos terrestres, que os dominaram, e não possuem
nenhum preparo para essas revelações. Não há mais
conhecimento na terra, não há consciência, tudo veio sendo
escondido e distorcido ao longo de milhares de anos para dar
lugar a ignorância. Tudo aqui é uma ilusão projetada para
distanciá-lo cada vez mais da verdade. Não da para imaginar
a extensão de um poder corrupto agindo assim. Os seres de
outra dimensão são os que estão dominando este planeta e o
universo físico, pelo menos uma boa extensão dele. Existem
criaturas que trabalham para eles, para escravizar e
dominarem ainda mais mundos. 



Nós somos apenas um pontinho de nada perto de uma
imensidão incalculável que existe. Existem seres celestiais
que estão nos ajudando, de dentro e fora da matrix, mas é
preciso que a gente faça a nossa parte, caso contrário, coisas
boas não surgem para nos ajudar no confinamento dos
loucos adormecidos. Se o nosso DNA não fosse modificado o
nosso corpo não seria tão facilmente deprimido e tão mais
tendencioso ao que é precário. Seria mais evoluído, mais
perfeito, a ação partiria mais do centro da alma com maior
domínio próprio, e não com uma desorientação causada por
uma mente perturbada que se aliena demais com as coisas
da terra, tudo por não conseguir ter a capacidade de ver e
sentir diferente. Um corpo alterado pela mudança genética
vai perdendo a capacidade de sentir, de ouvir a alma falar, a
visão do mundo interno desaparece e vai sendo ofuscada
cada vez mais pelo mundo externo. O corpo mudado impede 
e não permite o movimento livre. Acho que agora você
consegue entender melhor porque estão pretendendo fundir
o ser humano com as máquinas. O ponto maior e mais
positivo disso tudo isso é que eles não podem fazer o que
querem, a força, sem que tenham o seu consentimento e a
permissão de sua vontade. 



A sua decisão de escolha é livre, e será sempre respeitada. 

Os seres controladores sabem disso, por isso metodologias 
e técnicas de mecanismos de controle e influência invasiva
mental, estão sendo aplicadas para induzir a mudança de
persepção e comportamento humano, tão importante para
aprimorarem o controle efetivo deles. 

O ser humano se tornou uma cobaia, um rato de laboratório
nas mãos de seus carrascos. 

Eles se transformaram em um tipo de experimento. 

O cérebro humano traz traços e características daqueles 
que tentaram nos deixar como eles. 

Um cérebro com tendências animais. 



O DNA foi modificado exatamente para nos deixar cada vez
mais distantes de nossa origem verdadeira, da luz que existe
em nós, de nossa conexão com a luz superior e realidade
única geradora que permite a existência e cria outras
realidades. Uma vez o DNA alterado, todo o corpo é alterado
também por causa dele. Uma composição para nos manter
cada vez mais presos a uma realidade dimensional falsa e
inferior sem a capacidade de percebe-la, detectá-la, ou senti-
la pelo que ela é.

A alteração realizada no passado no código genético, bem
como a que está sendo feita atualmente agora, traz como
pretenção, nos deixar ainda mais presos a materialidade de
um universo físico, mesmo sabendo que nossa essência de
luz continua existindo o tempo todo em muitos outros
lugares. Porém podemos ascender a reinos maiores, caso
vençamos a prova, o exílio da terra. Aqui é um mundo prisão
onde seres das trevas de menor hierarquia, são os
carcereiros, porque os mais graduados, são os diretores do
presídio. Não dá, e não há como se esconder sem que eles
saibam o que você esteja fazendo.





Você sempre será forçado a seguir as regras do presídio,
porque aqui, sempre irão querer te dar ordens. Ficar na jaula
e se enfurecer, é o que mais esses seres querem que você
faça, por muita violência e maldade, até porque, você não tem
como sair do controle quando sua mente está dominada. 

Será que você não se recorda desse conselho???

"Abra a sua mente." 

Ter uma mente fechada é tudo o que eles precisam. 

O objetivo é fazer que cada um cometa erros sem limites,
fazendo você sentir como certeza, de que esse é um princípio
básico ativo e normal pra você. Estes seres se alimentam
disso. Por estarem presos a dimensões condenatórias de
escuridão, alimentam-se de energias negativas produzidas 
e geradas pelo erro humano. O planeta e os humanos sempre
estiveram interligados, conectados com a fonte superior e
suprema de tudo e de todas as coisas. Com o dilúvio o planeta
sofreu uma reconfiguração, uma nova reformulação e
reconstituição planetária desconectando-o da fonte.



A prova disso está em sua inclinação. No entanto, os seres
humanos não estão desconectados. São centelhas, almas,
que existem a partir DELE. Como os controladores não teriam
como conseguir mais retirar energia do planeta, o objetivo
voltou-se centralizado nos humanos. Escraviza-los portanto
em uma matrix, e apagar sua memória, é o que era preciso.

Que ironia.

Você nunca irá sentir que é um "empregado" de uma "fábrica"
até você acordar. O corpo de luz está deixando de existir
porque o ser humano fracassou e tem se tornado cada vez
mais escuro. O corpo de luz que está ficando cada vez mais
oculto e escondido da mente de cada um deles.



O DNA foi adaptado a manter os corpos mais presos a
dimensão física, de maneira mais precária, e se manterão
assim até que todas as coisas sejam renovadas pelo novo
mundo que virá. Jesus Cristo O MESTRE veio a terra
exatamente para isso, para restabelecer a ordem perdida de
volta destruída por uma queda. Os cátaros, uma antiga ordem
de monges da idade média, diziam exatamente isso. Que o
ser humano no princípio, era como os anjos, e
essencialmente luz. Mas que a partir de uma queda, o tempo
passou a existir fazendo parte da realidade humana, sendo
submetidos a um tipo de existência temporal.



Seus corpos reais foram velados e ecapuzados pela
vestimenta de um outro corpo, uma contraparte falsa e
holográfica, que como uma miragem, passou a existir a 
partir daí, encobrindo e envolvendo o corpo verdadeiro 
deles. 

Por este ser um pensamento avançado para a época, uma
ameaça que a igreja dominante identificou como afronta a
suas ideias falsas, reconhecendo a ofensiva, trataram de
resolver o problema considerando tudo como heresia.

Queimaram os escritos e mandaram matar todos os monges
cátaros, numa terrível carnificina, e extinguindo a ordem
religiosa. 



A igreja não queria que o conhecimento verdadeiro se
espalhasse pelo mundo, já desde aquela época. A pretenção
principal é que todos as pessoas simpatizantes da igreja, 
se mantivessem inteiramente dependentes do que eles
estavam nos contando, e que permitiam e diziam ser verdade,
onde até hoje é assim. Eles não queriam que os livros e
conteúdos esclarecedores chegassem as gerações futuras 
e se tornassem públicos, tudo para que não ajudasse a
despertar ninguém para o conhecimento real que cada ser
humano devia buscar.

O mundo não está sozinho no cumprimento dessa
conspiração ardilosa. 

As religiões contribuíram e continuam contribuindo e muito
para o entorpecimento geral da população que está
procurando algo "além", a permanecerem inertes diante 
da verdade.



Milhares de monges foram assassinados pela igreja
inocentemente. Uma carnificina eclesiástica, um verdadeiro
assassínio, tudo por terem professado o conhecimento e a
verdade sobre nós e sobre o mundo. Eles foram apenas o
começo porque não foram os únicos. O martírio realizado em
opisição a verdade por parte da igreja ainda continua
acontecendo nos dias de hoje com a atenuante extinção do
conhecimento verdadeiro, que aliás, segue sem cessar. 

"Entregaram-lhe o exército e o sacrifício cotidiano e
expiatório; ele jogou por terra a verdade; e tudo o que fez
prosperou." Daniel 8, 12

A igreja está controlando todas as religiões da terra por trás
dos bastidores. Os "líderes" religiosos são apenas fachadas,
fantoches que aparentemente parecem estar comandando
alguma coisa, mas suas instituições no entanto, estão
apenas dando seguimento a um teatro em curso, a fim de
alimentarem seus interesses pessoais desumanos, e em
troca disso, gerarem muita desigualdade por trás dessas
denominações. 



As seitas que criaram foi com o aval da instituição principal,
que segue mantendo o controle de todas as suas fundações,
tanto as anteriores como as posteriores. A ganância, o
desregramento, o assassínio, e a devassidão praticada nos
meios religiosos, é que estão alimentando suas ganâncias.
Mas hoje esse véu está desabando.

"Se alguém disser a vocês: Aqui está o Messias, ou: Ele está
ali, não acreditem. Porque vão aparecer falsos messias e
falsos profetas, que farão grandes sinais e prodígios, a ponto
de enganar até mesmo os eleitos, se fosse possível." 
Mateus 24:23-24

Os falsos cristos e falsos profetas infestaram e
contaminaram profanando todas as religiões pelo que 
as fizeram surgir durante toda nossa história. 



Seus "exemplos" não existem, porque são os piores
possíveis. Eles não expoem e declaram isso a você quando
não estão em público. A terra é um mundo de falsidade. 
As religiões são todas hipócritas. Mas a verdade sobre o que
somos, está aparecendo, e hoje você está tendo a
oportunidade de acessá-las. 

Jesus Cristo disse...

"Porquanto não há nada oculto que não venha a ser revelado,
e nada escondido que não venha a ser conhecido e trazido à
luz."Lucas 8:1

Os humanos passaram a ter um corpo com DNA deformado
longe de ser o DNA que DEUS projetou para nossa raça.



Hoje constata-se que quando uma pessoa é boa, quando ela
pratica o bem e ama a seu próximo, quando tem fé em DEUS e
pratica boas ações constantemente, o DNA modifica-se e
torna-se diferente. Estruturalmente falando, ele fica mais
longo do que o normal, estica, e fica mais comprido. Ao passo
que o DNA de uma pessoa má, que rouba, que mata, mente e
odeia os outros, que se prostitui de várias maneiras, que não
ama a seu próximo, que ignora o sofrimento alheio pensando
somente em si, e que não tem fé, o DNA dessas pessoas se
encurta e encolhe mais, ficando menor do que o habitual.
Ninguém sabe explicar ao certo porque isso acontece com o
DNA humano. A ciência deste mundo ainda não tem dados e
explicações suficientes coletadas pelas respostas que estão
tentando encontrar a fim de elucidarem essa questão. 

Mas isso é uma realidade. 

O DNA pode se modificar no corpo de qualquer pessoa,
apenas e através das ações tomadas por cada ser humano,
através de suas próprias escolhas e vontades praticadas, não
importando para qual lado direcionarem suas intenções, seja
para o bem ou não. 



Observe como pessoas que vivem pela fé em DEUS vivem
mais tempo. 

Não necessariamente quer dizer que seja uma regra
obrigatória, mas veja com mais atenção e cuidado, e observe,
e você verá que este é um efeito que acontece na vida da
maioria daqueles que estão evoluindo.

Pessoas que venham a cumprir seus dias e não morram 
 tragicamente, como filhos nascidos para a calamidade, que 
é só o que este mundo sabe produzir. 

Muitos nascem açoitadas por sofrimentos que os forcem a
não cumprir seus dias, por tudo aquilo que os efetem
imprevistamente. 



No entanto certos indivíduos tem muito mais tempo de vida
em relação aos demais. Também enfrentam menos doenças.
São mais resistentes. Tomam poucos medicamentos, e
mesmo que estejam mais velhos, eles possuem um especto
mais vigoroso e muito mais jovem do que a maioria. Há certas
características que diferenciam suas vidas, a dos outros, uma
vida mais longa que ordinariamente não acontece com os
demais.

"Moisés tinha cento e vinte anos quando morreu. Sua vista
não tinha enfraquecido, nem se esgotara seu vigor."
Deuteronômio 34:7

Todo o corpo e órgãos, toda a vitalidade de cada pessoa
depende de como está formado a estrutura de seu DNA,
porque é o DNA que molda e constrói o corpo. Ele é
responsável direto pela construção e desenvolvimento 
do veículo que cada alma utiliza na terceira dimensão. 

Sem um corpo vigoroso e resistente aqui, você não vai muito
longe. Isso é algo que nenhum médico ou plano de saúde
pode lhe oferecer.



O DNA comanda tudo de biológico que há em nós. Se você tem
um DNA puro e em ordem, um DNA envolvido pelo acender de
sua luz, você se recupera muito mais fácil de uma doença se
por ventura ela ocorrer. A possibilidade de você não ficar
doente também é muito grande, porque o DNA está em suas
células. Suas células por sua vez estão em todos os seus
órgãos, músculos, nervos, e em todo seu corpo exterior.

Uma quantidade enorme de DNA existe em cada célula
humana. 

É como se eles fossem uma corrente elétrica que orienta as
céluas e as fazem funcionar, dando ordens para que fiquem
saudáveis. O DNA é mais inteligente que você. Uma vez suas
células saudáveis, o seu corpo também fica saudável, porque
as doenças só ocorrem quando as células ficam doentes. 
É desta forma que as doenças surgem em qualquer parte do
corpo humano. Até o seu envelhecimento ocorre de acordo e
como está sendo o trabalho de seu DNA em você.



Na tentativa de querer explicar o motivo, qual seria a origem
da presença de tantas doenças desconhecidas em nosso
tempo que quase ninguém hoje está conseguindo dizer 
o porque???

Eu diria basicamente por dois motivos. O primeiro pelo
espaço cedido pelo próprios humanos, a desprezarem a luz 
e aliaraem-se as trevas obedecendo a todas as vontades da
matrix. Isso potencializa e amplia o poder de iniquidade na
terra e dá permissão para que ela seja devastada, atingindo
seus muitos habitantes pelas calamidades que vão surgindo
decretadas que estejam contra o bem supremo. O outro
motivo são as vacinas. As que surgiram no passado, não
foram para que houvessem efeitos lá atrás ou resultados
naquele tempo, mas sim em nossa época, agora, e mais a
frente. No tempo que a descida para a chegada do fim deste
mundo não estaria tão distante. As vacinas foram aplicadas
antigamente, principalmente em crianças, com a intenção 
de ter seus efeitos em um futuro não muito distante, com
uma massa de seres humanos radicalmente afetados por
muitas doenças agressivas, que os fariam sofrer sem que
encontrassem uma solução para erradica-las. 



Vários tipos de cancer apareceram depois disso, e que ainda
hoje, mesmo com avançada tecnologia, estão matando
muitas pessoas em todo o mundo sem nenhum tipo de cura.
Certos tratamentos não curam, e sim só fazem aumentar o
sofrimento. Tudo foi introduzido sorrateiramente pela
modificação genética no DNA humano. Tudo começa pelo 
DNA por ser ele que orienta, ou reorienta as células, quando
ocorre a alteração. O DNA tem informações que processam 
as células do corpo e as reprogramam, levadas pela corrente
sanguínea. Muitos falam de doenças hereditárias,
exatamente pela alteração anômala da constituição do 
DNA nos corpos destas famílias que ocorrem através das
gerações. É natural você encontrar então, uma família que
tenha membros com diabetes por exemplo, ou qualquer outra
doença, e constatar depois, que descendentes destas
mesmas famílias apresentaram o mesmo problema, por
causa da estrutura do DNA no sangue de gerações de famílias
doentias. Isso não é uma causa definitiva e pode ser
revertido. Não depende dos médicos, mas da conduta pessoal
do próprio indivíduo. Quando afirmam para nós que não há
cura para a hereditariedade, de doenças transmitidas pela
genética dos parentes, isso não deveria soar verdadeiro. 





O DNA pode ser transformado. Transmutado seria a palavra
mais correta. A alma, o ser real, pode mudar a genética do
corpo, porque quando ela brilha, ela pode mudar o DNA. 
A alma pode dar ordens para o DNA, isso significa que você
pode dar ordens para ele. O DNA é físico como você, a única
diferença está no tamanho. Você poderia estar se
perguntando como isso seria possível. 

Como você poderia dar ordens para uma unidade biológica
tão minúscula???

Você não pode dar essa ordem por palavras. É pelo seu
comportamento diante da luz. É pelo ser que você é, é se
reassumindo pelo ser que você decidiu se tornar, é o que irá
definir tudo como um acontecimento ou não. É somente e
através da sua união com a luz que essa ordem é emanada. 
É uma reação imediata, porque a luz que vem em sua
companhia ela vem para acende-lo por ter reconhecido sua
decisão. É aí que a mágica acontece e tudo muda. Você não
percebe que mudou, o tempo irá lhe mostrar que tudo já
estará mudado, e você constatará a espetacular alteração.
O DNA pode mudar o corpo humano, mas ele obedece a você. 



O DNA puro extinto pode ser reativado e reconstituído
novamente. A ciência deste mundo através de seus cientistas
quânticos já identificaram que isso ocorre, o que eles não
sabem, é explicar como isso acontece. Está mais do que claro
que o DNA de cada criatura humana está em movimento e em
constante mudança. O mais interessante é que ele muda e 
se modifica através das ações de cada pessoa, de cada alma,
tudo pelo que ela faz, seja para o bem ou para o mal, e
principalmente, pelo que ela decide ser. O DNA vai
modificando silenciosamente dentro do seu corpo trazendo
os resultados depois.

Por ser assim...

Toda e qualquer doença hereditária pode ser sim vencida
através da ação de cada um, de um real posicionamento em
relação a verdade, pelo que cada pessoa pode proporcionar 
a si mesma por seu comportamento e pensamento diante da
verdade. Se ela tem fé em DEUS se ela ama a seu próximo, se
ela segue a Bíblia como a um código sagrado e não como um
instrumento religioso, toda a estrutura de seu corpo biológico
interno pode ser modificado, tudo sem ela sentir. 



O DNA mutaciona-se através de uma metamorfose interna
iluminada no corpo humano, que a ciência da terra é
extremamente limitada com seus recursos para entender,
mesmo com avançada tecnologia. Pela perseverança
constante de uma alma em direção a verdade, o DNA pode 
ser revigorado, sempre e espontaneamente através da
prática do bem comum. As doenças então desaparecem e 
não surgem mais frequentemente nesses indivíduos. 
Eles de repente ficam mais fortes. As doenças somem por
serem vencidas mais facilmente. Por outro lado, como
praticamente não existe mais fé no mundo, exceto nos
poucos que vivem pela luz, não me admira ser natural ver
muitas famílias serem massacradas, dilaceradas por
doenças hereditárias dos mais variados tipos e tentando
encontrar soluções por meio da ciência daqui. Milhares de
doenças desconhecidas e pestes perniciosas espalhadas
pelas trevas no mundo todo estão ocorrendo. Um ataque
direto das bestas que controlam esse planeta e seus
humanos escravizados. A chave para a cura não está em ser
curado depois de ficar doente, mas sim, em não ficar doente.
É claro que todos irão deixar esse mundo um dia, mas que
deve ser de forma mais leve e sem sofrimento. 



Isso é um presente no DNA daquele que opta por evoluir
seguindo a luz. É uma cura que só você pode fazer acontecer
em você. Uma cura que não precisa de médicos por não
carecer de cuidados. 

"Quem peca contra o seu Criador, que caia nas mãos do
médico!" Eclesiástico 38:15

Realmente pecador é aquele que insiste em seus erros
achando que eles são a fonte de toda a sua "felicidade", por
ele mesmo considerar, que tudo o que existe aqui é para ser
desfrutado, permitido, e possível dentro do mundo que está,
onde o "aproveitar" a vida é seu lema. Uma alma não vive com
a permissão constante de que tudo seja permitido. Existem
regras. Em todos os mundos, mesmos nos mundos evoluídos,
estas regras estão presentes, e é pela obediência delas, que
estes mundos são eternos, onde o tempo não termina porque
não passa como aqui. Quando se erra, é preciso reconhecer o
erro, se arrepender, e não pratica-lo mais, e evoluir diante 
de ações contraditórias que tomou. Quando você chora
lamentando algo que fez e cometeu de errado, por saber que
foi errado, sua culpa desaparece,



porque seu arrependimento existiu clamando a seu favor. 
A luz o perdoará, porque ela sabe que você não é a
consumação do que fez. O pecador é aquele que ignora as
regras, e a tudo o que seja perfeito que pertença a luz, agindo
perversamente e por vontade própria por amar um mundo
que ele não consegue deixar de obedecer suas ordens. 
Um DNA modificado pela luz pode vencer qualquer praga ou
peste que este mundo esteja propagando. É ter na terra um
DNA comparável similar a proximidade do DNA dos anjos. A fé
em DEUS modifica a biologia do corpo humano, desfaz a
modificação maléfica ocorrida nas descendências, restaura 
a genética deformada, e aumenta poderosamente sua defesa. 
A primeira ação do poder da fé é o de fortalecer o seu corpo,
deixando-o mais resistente diante de muitas outras doenças.
É ter a saúde dos escolhidos. O DNA está apto a identificar um
coração que tem fé, ele se adapta a esta condição, porque ele
reconhece, não o corpo, mas a alma que a está praticando, e
permitindo modificar toda sua estrutura celular,
fortalecendo-o. É como se o DNA o ouvisse, e respondesse
trazendo a seu favor, todos os cuidados saudáveis que você
necessita. Ele passa a obedecer suas ordens por ter
identificado em QUEM você acreditou. 



Mas é preciso que seja uma fé verdadeira, pura, sem
tamanho, sem mácula, sentida dentro do coração e praticada
com toda a força, com boas intenções, com amor e
sinceridade, até porque a falsidade obscurece tudo e pode
apagar até o pouco de luz que você possui. Uma falsa fé não
confere e não garante proteção verdadeira a ninguém. A falsa
fé sempre será propagada pelas trevas para fazer com que
nada aconteça pela progeção de uma falsa luz, tudo para que
a transformação não surja. É viver pela fé, sentir ela fluir em
você, ter a sensação da companhia e proteção que ela lhe
confere. Uma fé que faz você recusar qualquer tipo de ajuda
que venha dos outros. Uma fé que não te faz se sentir
sozinho. Que o faz conversar com DEUS como seu PAI mas
também como seu melhor amigo. E caso em algum momento
você desequilibre e caia durante sua jornada, ela ainda
estará ali, e existindo redobrada em você, o desbravando
para que sua luta permaneça, ficando com você, e não indo
embora. Estes são ingredientes maravilhosos para
mutacionar toda estrutura do DNA em seu corpo que venha 
a lhe proporcionar toda saúde possível. Algo de mágico e
poderoso DEUS permitiu existir dentro de nós e de nosso 
DNA alterado. 



A existência de um DNA em constante atividade e
metamorfose por sentimentos reais internos e práticas
constantes diante do bem e da luz, é que o fazem mudar. 
Há muitas outras coisas a serem descobertas sobre o DNA
humano. As funções mais complicadas e inexplicáveis do
corpo humano estão nos pequenos organismos. Quanto mais
o ser humano achar que está perto de encontrar as respostas
que esteja buscando, fora da verdade, mais eles se
distanciarão delas ficando cada vez mais afastado do
verdadeiro conhecimento, apontando mais questionamentos,
e evidentemente, originando mais perguntas. 

E como eles mesmos costumam dizer ... 

"Não são as respostas que movem o mundo, são as
perguntas."

E não deveria ser. 

Não é através da ciência da terra que eles obterão o
conhecimento que procuram. A Bíblia foi clara em dizer que
não é desta forma que se aprende sobre o que não se sabe. 



As perguntas continuarão por parte dos cientistas, elas serão
genuínas e vão seguir ainda mais nessa linha. Eles ficarão
cada vez mais impressionados com as descobertas, mesmo
que não tenham o entendimento devido a princípio. O DNA é
um código genético no corpo humano, assim como a Palavra
de DEUS é um código sagrado do conhecimento eterno dentro
da Bíblia. É um código que somente pode ser lido e
compreendido por um coração que acredita NELE, que tem fé
Naquele que criou tudo e todas as coisas, que ditou e
criptografou o código sagrado a ser aberto dentro de nós, 
a fim de atingir aquele que faz a busca. Nós somos a principal
chave para decifrar, decodificar, e abrir os segredos. Mas se
você outorga sua autoridade de aprendizado a outros, você
seguirá sentindo-se cada vez mais perdido e desorientado.
Assim como o DNA entende e passa a ler todo o seu corpo
disponibilizando suas funções e lhe trazendo proteção na
vida para melhores resultados, assim você entende melhor
esse mundo e o descobre na Bíblia. 

A Bíblia é o código sagrado que está presente na terra para
conversar com você.





Não é você que tem que entende-la, é a Bíblia que abre as
portas para o entendimento, quando por sua aceitação, 
o desejo pela verdade surge em você, é aí então que você
consegue ouvi-la. É uma voz diferente de todas as outras
vozes que você já ouviu, o barulho que ela produz não tem
som por residir no silêncio. Uma voz tão poderosa que traz a
verdade sobre tudo e sobre todo o universo ao qual você faz
parte, onde você é apenas um integrante, por existir milhares
de outros residindo em outras partes. A verdade tem um
máximo e sincero desejo de lhe salvar, e exatamente por isso
ela te ensina. No entanto só ela pode reconhecer que você 
se tornou digno.

O coração humano não foi criado apenas para você viver, ele
não bate somente para você se manter vivo. Ele existe para
um propósito maior, distante do entendimento que este
mundo nunca lhe deu. Ele foi criado para que você se
comunique com o seu corpo real de dentro por meio dele, 
a fim de leva-lo de volta a seu CRIADOR pela curta passagem
sua e provisória, na existência experencial física humana.
Para que você se redescubra, e com o seu despertar inspire
outros na terra que estão começando. 



No universo inteiro, muitos estão lutando para fazerem o
mesmo. O seu corpo apodrecerá, só a sua alma pode evoluir.
A evolução do corpo humano como espécie é uma mentira
contada tão falsa tanto quanto aqueles que não conseguiram
deixar de acreditar por aquilo que foram doutrinados nas
escolas. É lá que começa todo falso ensinamento. O ser
humano prossegue apodrecendo em vida, ele involui com
uma quantidade enorme de infortúnios dia a dia que vão
aparecendo, e surgindo espontaneamente, por uma vida 
cada vez mais curta em duração de tempo pelo que a
mudança genética realizou, para você sair daqui, tão escravo
quanto da forma como você entrou e não se lembrando de
nada. Toda vida reiniciada na terceira dimensão é uma
amnésia permanente a fim de mante-lo escravizado, e assim,
acabar permitindo que os  ladrões continuem a rouba-lo.
Gostaria que alguém me explicasse, quando olho para a
decadência da raça humana como espécie, onde está a 
 evolução em tudo isso???

É irônico mas ...

Os macacos são mais fortes do que nós. 



Porque os cientistas conseguem explicar tantas fórmulas
complicadas, estudam unidades atômicas, desenvolvem
elaborando scripts e algarítimos complexos, definem o
tamanho do mundo e investigam o cosmos, e por outro lado,
não conseguem entender o código sagrado que está 
na Bíblia??? 

Porque será que eles não compreendem e não conseguem
entender os segredos e enigmas propostos descritos lá???

É porque não podem.

Suas visões estão todas voltadas e enclausuradas apenas 
em direção a ciência que "aprenderam" aqui, e não pela fé
que traz a verdade que os podem ensinar, uma verdade que
de forma alguma procede da terra. A maioria esmagadora
deles não tem fé alguma, eles estão presos as coisas daqui, 
nem em si mesmos eles acreditam. Sem fé nada se entende,
nada se descobre, nada se aprende, e é impossível agradar a
DEUS. Sem fé nada se conhece.  

Uma pessoa assim é um ser humano que não possui força.



Tudo passa a ficar perdido sem uma explicação coerente que
sempre tende para o nada. A única coisa que podem fazer, já
que não encontram respostas na Bíblia por não acreditarem e
não compreenderem sua linguagem, é o de continuarem a
repetir as mesmas perguntas inconclusivas. No final são
apenas hipóteses que vão criando aumentando ainda mais
suas incertezas, fazendo mais pesquisas. É um "vício" que
não termina por estarem andando em círculos. É desacreditar
plantando descrença em muitos corações colocando dúvida
em tudo. É um trabalho inútil o que fazem pelo ponto de vista
consciente. Aquele que já experimentou a sublime sensação
das palavras sagradas decifradas em si, jamais darão
ouvidos a questionamentos vazios, e ofensivas incrédulas
falsas que em nada estão interligadas com a verdade única.
Há muitos mistérios ainda e mais elevados em toda a criação,
e bem mais amplos do que imaginamos. A Bíblia nos convida
a participar nos ensinando a respeito de muitas outras coisas
ocultas, que só ela pode nos revelar por tudo aquilo que
desconhecemos. É lastimável hoje vermos fanáticos
religiosos terem transformado a Bíblia em um objeto de
conquistas pessoais, em um artefato para a realização de
seus desejos mundanos pessoais.



A Bíblia nunca irá trazer o que estão desejando. O que estão
recebendo, não é DEUS que lhes está entregando. DEUS nunca
nos prometeu bens transitórios. Se você for realmente um
uma pessoa consciente, a primeira coisa que você fará, é
parar de orar pedindo isso, reconhecendo em si mesmo, que
DEUS sabe de tudo o que você precisa antes mesmo de você
pedir. A recompensa que ELE nos prometeu nunca foi da terra.
Quando certos homens pediram a Jesus Cristo que ele
intervisse e ajudasse na repartição de bens entre irmãos, 
ele negou, porque ele não veio aqui para isso. As coisas que
ficam sempre irão desaparecer.  O que apenas a maioria das
pessoas acredita e seguem é mais a este mundo do que ao
código sagrado. É por isso que conquistam tão facilmente a
"riqueza" que procuram com tão empenhada ênfase. Porque 
o deus que eles estão seguindo é um deus estranho que não
conseguiram reconhecer, um deus que lhes está entregando 
 "presentes" em troca de suas almas. Um pacto secreto que
suas ignorâncias não permitiram ver que assinaram. Tudo
para os trancafiarem ainda mais na prisão a qual todos eles
estão encerrados. A Bíblia revela quem é aquele que entrega
o cobiçado "pote de ouro" no fim do arco íris. 



Existe um ser responsável em trazer as "riquezas" pelo que
muitos desejam e estão esperando como "recompensa."

"Com o auxílio de um deus estranho agirá contra as
poderosas fortalezas; aos que o reconhecerem multiplicará 
a honra, e os fará reinar sobre muitos, e repartirá a terra por
preço." Daniel 11:39

Repartir a terra significa também repartir as "riquezas"
ilusórias do planeta. 

Tudo na terra pelo que temos hoje corrobora a favor daqueles
que se entregaram a ele. 

A vida fácil que desejam, é essa que estão recebendo como
"herança", por terem amado todas as diretrizes
estabelecidas, que todos eles cumprem como regras pelo 
que a matrix diz a eles fazer, que sejam "verdadeiras." 



Não há como acordar do sonho quando você acredita que o
sonho, não é sonho, mas sim "realidade."

Um deus estranho que controla este mundo e escraviza o
universo. Um anjo do abismo que os manipula a condição de
os fazerem achar através de suas religiões, que a "riqueza"
que estão recebendo realmente precede do céu. A fé no DEUS
SUPREMO é uma decisão poderosa que potencializa e
transforma toda e qualquer ciência deste planeta, e além, em
todo o universo criado. As maiores descobertas só podem ser
feitas utilizando-se da fé, e assumir a crença pela verdade,
que é a principal fonte de pesquisa para tudo. Todos tem
poder para transformar suas vidas e a vida dos outros a volta,
e ajudar a moldar a saúde e o bem estar dos outros. O DNA
está sempre preparado para identificar este poder, e agir em
você, para lhe trazer todas as reações benéficas que você
necessita. 

Se você souber como lidar com isso e com este segredo, você
verá um imenso benefício sobre si mesmo, que de repente
servirá também para muitos outros que constatarão seu
exemplo, e agirão como você com a mesma intensidade.



A mudança genética que começou lá atrás não acabou, mas
sim está em curso. Estamos vendo esse desdobramento
continuar a se apontar ainda hoje em nossos dias como uma
ameaça, pela mudança genética por métodos avançados de
tecnologia biológica de invasão e interferência corporal.
Talvez você não demore muito para entender pelo que estou
tentando explicar, que isso não é outra coisa, do que as
vacinas. Verdadeiros aparatos modificadores de DNA humano
que atualmente está em curso e em plena atuação. 
Os controladores das trevas estão preocupados, por terem
decidido elaborar um plano, caso precisassem modificar
novamente a genética humana para fins involuídos. As
vacinas nunca foram nenhum tipo de medicamento ou
remédio. Nunca foi um tratamento para deixar você mais
saudável ou para "cuidar" que todos tenham uma vida
melhor. São armas biológicas de controle e programação em
massa direto contra você, e para atuar precisamente em
você.

Depois que a mudança genética é realizada por uma vacina, 
o corpo humano muda para outro estado pior, onde tudo é
alterado, mesmo que externamente pareça que não. 





O objetivo é inibir a alma e prende-la mais a estados
inconscientes que a matrix promulga, divulga, e projeta 
todos os dias nas pessoas. Os controladores sabem que só
conseguirão isso se agirem sobre a mente secundária, a
mente que te prende, onde as influências malignas sempre
acabam chegando primeiro. A mente falsa externa é
comandada a partir da mente principal e real interna. Imgine
que você consiga atordoar um corpo ao ponto de deixa-lo com
a mente mais débil e ineficiente possível. É evidente que isso
não impediria, mas sem dúvida atrapalharia e muito o
processo do despertar humano, até mesmo do entendimento
deles do que seja despertar. Tudo ficaria mais difícil depois,
por estarem construindo um tipo de corpo para as gerações
futuras, a estarem aptos a obedecer apenas e mais
facilmente as ordens que recebem da matrix. Um corpo que
não consiga sonhar e reconhecer outro mundo, mas apenas o
seu, aquele que ele consegue ver. E isso é um perigo para o
despertar. É como retirar a visão infravermelho que
possibilita cada alma de ver no escuro. Quando mudam o
corpo para que não tenha mais esse tipo de visão, enxergar
no escuro se torna uma tarefa bem mais complicada e difícil. 



São os próprios seres humanos que estão dando permissão
para a realização de algo tão aterrador. As almas
adormecidas dentro do exílio dos corpos não tem outra saída
a não ser acreditar, pelo que a mente secundária deles está
produzindo no mundo dos "sonhos" como se fosse o primeiro 
e  único lugar deles. Eles passam a ter absoluta certeza disso.
Eles passam a não duvidar nunca mais do irreal. Para eles
aquilo que veem sempre será tudo o que existe, assim como
o mundo que habitam também, será o único. Isso é tudo o que
a matrix precisa para manter o controle a níveis absurdos. 
A matrix precisa de mentes obedientes que não reclamem do
que estejam fazendo. As vacinas vieram com esse objetivo. 
E para que aconteça e realize, o primeiro passo precisa
acontecer com o mesmo impacto, e eliminar exterminando
toda a uma população que esteja a favor disso, e que se
vacine, se comprometendo e aderindo a todo esse processo
de "cura."

Quem não se enquadrar, não digo no precesso de vacinação,
mas no que estão propondo a cada um de nós como
"salvação", esse se verá cada vez mais excluído, se sentirá
sozinho em todos os níveis da sociedade para que a pressão



externa continue a fazer o resto, e o force cada vez mais a
ceder a favor de toda uma maioria que está aderindo. É só na
resistência que você enxerga o seu verdadeiro poder. É ver
que a solidão é aquilo que alimenta sua luz, para que ela
amplie mais e mais em você. Assumir a solidão é um
presente por estarmos em um mundo que não vê os outros
como iguais, mas como a competidores, como adversários
que não podem ter os mesmos direitos que nós, porque o
direito de cada pessoa tem sempre que estar na atrás do
interesse da outra, por não ser mais importante que o seu, e
que por isso, você deve lutar por ele. Tudo em detrimento de
seu bem estar próprio, a fim de que você ignore o sofrimento
de quem você não está vendo por não conhecer.

A matrix quer integrantes que obedeçam suas ordens e
programações sequenciais que não estejam contra ela, que
não reclamem, e que disseminem ódio e desigualdade em
todos os níveis da sociedade. E quando isso começa a sair 
do eixo de seu funcionamento, os controladores das trevas
tomam atitudes de reprogramarem suas "máquinas" e o
sistema tudo de novo, para que tudo esteja funcionando
completamente da forma que estejam gostando.



"UM RELATO 
PESSOAL E
UM EXEMPLO
PELO QUE
PASSEI
SOBRE 
ESSE
ASSUNTO."



Gostaria de contribuir com este e-book deixando um relato
meu como exemplo, de algo que aconteceu comigo não a
muito tempo atrás por uma situação difícil que passei. 
A impressão que temos de nos parecer "forte" é uma
aparência que as vezes me esqueço por não considerar, que
embora eu lute para me manter sempre em um estado mais
elevado, não devo jamais esquecer, que eu sou apenas como
a qualquer outra pessoa. A fragilidade de cada um é a minha
também, pelo menos dentro de um certo ponto de vista. 

O ocorrido foi, que no auge da pandemia, eu comecei a ficar
doente inesperadamente. De repente comecei a me sentir
mau com uma febre intensa que parecia não aliviar em nada 
e persistia. Tomei alguns anti-inflamatórios mas ainda assim
a febre não diminuía de temperatura tão facilmente. Ficou
claro pra mim naquele momento que o coronavírus estava
tentando me invadir. Aparentemente parecia que eu já estava
contaminado, era o que eu achava, mas só parecia. Eu fiquei
me sentindo mau por aproximadamente uns três dias, com
febre ininterruptas diárias, que aumentava de novo logo 
após eu tomar um anti-térmico. Os remédios pareciam não
fazer muito efeito.



Eu não fui ao médico. Não tenho muito esse hábito, e naquela
altura com aqueles sintomas, eu já sabia que poderia ter
contraído o coronavírus. Então eu resolvi ficar em casa pelo
que eu achava que já tinha acontecido, e que todos os
indicativos clínicos apontavam que sim.

Fiquei em casa e não saía de jeito nenhum. 

Eu decidi que não procuraria me consultar com nenhum
médico, queria ficar isolado, em silêncio, sozinho. 

Passados três dias a febre melhorou, no quarto dia eu
praticamente não tive mais febre alguma. Eu realmente fiquei
muito melhor após esses dias, os sintomas praticamente
despareceram por completo. Além da febre, eu estava
também com muita dor no corpo, um pouco de dor de cabeça,
nos olhos, e muita indisposição. Foi quando depois de já
estar me sentindo um pouco melhor, eu procurei um médico
para fazer alguns exames, não no intuito de ir atrás de algum
diagnóstico, mas apenas para exames básicos de rotina e
definitivamente constatar que estava tudo bem. 



Na minha cabeça eu tinha certeza que tinha contraído a
doença, e que tinha sido contaminado pelo coronavírus, foi
exatamente dessa forma que relatei ao médico quando
cheguei em seu consultório. Disse sobre todos os sintomas
que tive para que ele pudesse me dizer e confirmasse pra
mim, se era realmente isso.

Foi o que ele me disse depois reafirmando minhas suspeitas. 

Porém para a minha surpresa, ele me contou que também
havia tido exatamente os mesmos sintomas que eu tive, e
que havia contraído o vírus pouco tempo atrás. Me recordo
que ele até tinha dito que tinha se vacinado, assunto que ele
mesmo sugeriu por discontração da conversa do momento,
eu não havia perguntado nada a ele sobre aquilo que
evidentemente por causa de sua profissão, parecia obvio. 

O médico me disse que eu havia contraído o coronavírus, que
os sintomas que eu tive eram sintomas clássicos daqueles
que tinham contraído a doença. Febre alta, dor de cabeça, 
dor no corpo, entre outros sintomas.



Tudos esses sintomas foram os que eu senti. Então na
tentativa de querer confirmar o diagnóstico, o médico sugeriu
me pedindo que eu fizesse um exame de sangue que
detectaria os anticorpos do coronavírus em meu corpo,
comprovando que eu tinha contraído a doença. Os anticorpos
deveriam estar presente em meu sangue a partir daquele
momento pela infecção que tive provocada pelo vírus. 
Eu providenciei rapidamente e arrumei um jeito de fazer o
mais rápido possível o exame, e assim procedi. 

E então ...

A fim de desfazer toda minha falsa desconfiança, o resultado
do exame de sangue foi surpreendente.

Não havia anticorpos produzidos pelo vírus em meu corpo. 

É como se eu nunca tivesse tido a doença. 

Em outras palavras, mesmo sabendo que a doença tivesse
tentando me invadir na época quando a tinha contraído, não
havia absolutamente resquício algum do vírus em nenhuma



parte do meu corpo, e entendam, e eu sei, que eu a contraí.
Todos os meus parentes próximos haviam ficado doante
antes de mim. Mas o vírus não invadiu o meu corpo na
tentativa de concluir a infecção. Ele simplesmente foi
destruído antes que o invadisse, pela sistema de defesa de
meu organismo. Como gelo diante do fogo. Agora eu te
pergunto ... 

Estão nos informando ou nos informaram sobre isso???

É claro que não. Este mundo nunca nos mostrará ou nos
anunciará nada que faça parte e esteja dentro da verdade.  

Por um acoso você já ouviu uma história dessas ou algo
dessa natureza, conseguindo abrir sua mente ao ponto de
acreditar nisso???

É com o meu relato que venho relatar isso aqui agora. 
A imunidade do meu organismo cedido pela proteção de um
DNA iluminado, destruiu a tentativa de invasão que o vírus
estava provocando. Eu como a qualquer outra pessoa, não
estou inerente a esse ataque, no entanto isso não indica 



e quer dizer que o vírus conseguiria invadir. Quando a luz está
em você, você não é mais uma pessoa comum. Não ficou
sequer um resto desse vírus maldito em meu corpo, porque
quando uma pessoa é contaminada pelo coronavírus, ela fica
para sempre com anticorpos gerados pela doença em seu
sangue, mas isso não aconteceu comigo. 

Eu estava doente, mas a proteção já estava em evidência e
acontecendo antes de ela ocorrer. O estado temerário impede
que você veja as coisas. A preocupação de não saber o que é
pode declinar e inverter sua confiança. Você não tem que
pegar e contrair a doença, isso significaria você ser invadido
por um vírus que as trevas lançaram no mundo para um
objetivo maligno. Você tem é que ser livre disso e nunca a
contrair. Se você vive pela luz, o seu DNA é iluminado sem 
que você esteja vendo como, e o defenderá por uma proteção
inquebrantável emanada dos céus.

Eu sei que caladamente isso está acontecendo com algumas
outras pessoas pelo mundo todo, sem que ninguém diga ou
faça propaganda de nada, até porque, não irão deixar.



Existem pessoas na terra que não podem ser afetadas por
doenças programadas, e propagadas por seres das trevas
que controlam esse planeta, por serem seres humanos
protegidos. O Espírito de DEUS presente neles é que traz a asa
dos anjos a os envolver. A vida deles não pertence mais a
eles. Estão aqui para um propósito maior, maior até do que a
vida deles, onde a luz só permitirá que saiam da terra no
tempo certo que concluírem suas missões, até porque, são
pouquíssimos e raríssimos esses trabalhadores. 

Após um tempo que ocorreu, eu imediatamente me lembrei
de um depoimento de um irmão de grande consciência, que
tem ajudado muitas pessos pelo mundo que estão fazendo a
busca em suas jornadas, com o que ele escreve e em seus
vídeos, em seu país e em muitos outros locais também, David
Icke. Eu me recordo que enquanto milhares de pessoas, no
ápice da pandemina, se mantinham sufocadas pelas
máscaras, ele apareceu na televisão e na rua, gravando um
vídeo, e falando em uma entrevista para um repórter que o
tinha visto andando sem nenhuma preocupação, em uma
calçada, e depois de ser interpelado pelo repórter, ele
responde ...



"EU NÃO USO MÁSCARAS. ABRACEI QUASE 2000 MIL
PESSOAS, DEI PALESTRAS, E ESTOU ANDANDO NA RUA.
VOU A MUITOS LUGARES E NÃO COLOCO MÁSCARA EM
MIM. ESSE VÍRUS NÃO ME ATINGE. ELE NÃO TEM COMO
ME ATINGIR."



E olha que estamos falando de um homem que teria que ter
certos cuidados por causa da idade que tem, não sendo mais
uma pessoa jovem que poderia sair por aí ao desfrute e se
despreocupar tanto. Ele não se preocupou com a situação,
pelo contrário ele a ignorou, ele tinha certeza que a
consciência que tinha, e que tanto defendia e divulgava, é
que o protegia. Uma proteção conferida por ter seus olhos
abertos e ver o castigo dos ímpios prevalecendo sem que o
atingisse. A Bíblia fala sobre isso. Vaja pelas várias
traduções... 

"Basta que você olhe com seus próprios olhos, para ver o
salário dos injustos." Salmo 91:8

"Somente teus olhos perceberão e contemplarão a
retribuição destinada aos ímpios." Salmo 91:8

"Você olhará e verá como os maus são castigados." 
Salmo 91:8

A verdadeira visão vem dos olhos de uma mente livre e 
aberta que nos faz perceber, a verdadeira percepção. 



Este é o estado que nos permite realmente ver pela luz que
nos está conduzindo. Aquilo de mau que venha a atingir
aqueles que "não estão vendo", não tem como atingir você, 
o outro, e ainda o que tente ser um ser humano despertado.
Eu fui alvo de uma invasiva, um ataque, que como disse
anteriormente, por meu corpo ser um computador biológico
como a de qualquer outra pessoa, naturalmente um vírus
pode querer e tentar invadir, mas não necessariamente isso
implica que serei contaminado. O DNA gera scripts que
começam a ser escritos nas células, que como programas,
são instalados e as reprogramam para fins evoluídos que 
nos confiram proteção. Tudo é assistido por um reino
superior que faz isso acontecer sobre todas as almas
verdadeiramente despertas, o estado que você deve adquirir.
Como disse anteriormente, isso acontece sem que você
perceba ou sequer se preocupe. Você passa a ser protegido
porque uma vez aceso, as trevas não tem como lhe atingir. 
O que é preciso é manter sua luz brilhando sempre, porque 
é essa luz que o protege e reprograma todo o seu DNA
novamente para que você não tenha nenhuma aflição e 
fique desprotregido. É a poder celestial infinito que nos
promete isso, e como uma estrada, você só precisa seguir.



"Deus livrará você de perigos escondidos e de doenças
mortais. Ele o cobrirá com as suas asas, e debaixo delas você
estará seguro. A fidelidade de Deus o protegerá como um
escudo." Salmo 91

Lendo as palavras eternas da Bíblia você percebe cada vez
mais, que DEUS falou a todos nós, a este mundo, e ao 
 universo inteiro também, por outro lado é uma proteção tão
exclusiva, de uma mensagem tão autêntica, particular, e
poderosa, que ELE sabe, que seriam somente seus escolhidos
que teriam como compreende-la, e embora tenha sido escrita
registrada como testemunho para o mundo todo, não foram
eles o alvo dessas revelações, porque se o fossem, tudo o
mais que ELE nos disse, eles estariam cumprindo. 

Portanto não se preocupe com sua saúde e nem tenha receio
de ficar doente. É um atestado de grande incredulidade não
confiar na proteção que você recebe, contratando planos de
saúde caros e achando que isso poderá salva-lo de algum
martírio, ou de uma morte inesperada. Estar verdadeiramente
consciente possibilitará a você perceber essa verdade, ou
essa "loucura", como você nunca viu antes. 



Isso permitirá o seu poder estar ainda mais pleno e aceso,
porque tudo na terra é observado por reinos superiores que
criaram nossa existência, onde o seu comportamento diante
da luz é contado a partir do exato momento que você entra
aqui, e principalmente, você não está fora do contexto dessa 
 rígida vigilância. 

Muito lhe é dado, mas muito também lhe é pedido. 

Um comportamento perfeito pode mudar tudo. 

Mas se você se mantém vivendo por uma falta de confiança,
considerando e achando que a "proteção" dos homens serve
pra você, como está "servindo" para os outros, você não
estará tendo fé e não estará acreditando na proteção Daquele
que cuida de você. 



A sua falta de confiança em DEUS o tornará em um ingrato, e 
a luz o regurgitará. Estar sem a proteção da luz na terra, eis aí
o verdadeiro perigo. A única preocupação que você deve ter 
é o de manter a sua luz interna acesa. É permitir que sua vela
acesa seja vista pelos outros e também fora do candeeiro, 
 brilhando como nunca, para que o seu estado de defesa
continue e prevaleça sempre em você. O mínimo ponto
escuro pode destruí-lo por ataques imprevistos de inimigos
que estão te observando, sem que você os veja. 

Lembre-se ...

O agente smith pode entrar em você pelo mínimo ponto
escuro que você mesmo cria, por descuido, que permitiu e
deixou aberto. A dúvida pode eliminar sua fé e retirar sua
certeza eliminando toda a sua segurança. 

Eu nunca duvidei da proteção de DEUS, apenas nunca me
considerei digno dela.

Que o exemplo pelo que aconteceu comigo lhe sirva como
orientação de como saber andar.



É necessário a mudança genética do corpo ocorrer para o
plano deles funcionar.

É a forma mais fácil de ter acesso a seu banco de dados e
mudar a estrutura que compõe seu sistema interno, que é
onde a matrix quer operar, invadir, e chegar, para que o
controle pessoal esteja completo.

Cabe a você então ...

E a somente você ... 

Lutar, sair ... 

E impedir essa armadilha.




